



El Consell de Formentera se ha adherido un año más al apagón de iluminación para la Hora del Planeta 2018 que tendrá lugar este sábado, 24 de marzo, entre las 20.30 y las 21.30 horas. En concreto, la plaza de la Constitución y la iglesia de Sant Francesc permanecerán a oscuras durante esa hora.

La consellera de Medio Ambiente, Daisee Aguilera, ha animado a la población de Formentera "a sumarse a este apagón internacional, un gesto simbólico pero necesario para dar visibilidad a la lucha contra el cambio climático".

La Hora del Planeta nació hace 11 años en Sydney como gesto simbólico para llamar la atención sobre el problema del cambio climático. Apagar las luces de hogares, edificios y monumentos emblemáticos durante una hora fue la sencilla acción propuesta por WWF, organización para la conservación de la naturaleza, a la que el Consell de Formentera "se ha querido adherir apagando la iluminación de algunos de los principales calles de Sant Francesc", ha concluido la titular de Medio Ambiente.

El pasado 2017 participaron en la Hora del Planeta miles de ciudades de 187 países del mundo. Se apagaron más de 12.000 monumentos y edificios icónicos, uniendo a ciudadanos, empresas, ayuntamientos e instituciones para, entre todos, cambiar el cambio climático. Así, esta acción se ha convertido en una oportunidad única en defensa del Planeta, promoviendo estilos de vida sostenible, fomentando el desarrollo renovable, conservando nuestros bosques, mares y recursos naturales o luchando contra la pérdida de biodiversidad.